

2025 wird das Audi museum mobile 25 Jahre: Internationaler Museumstag mit buntem Programm

Ingolstadt, 7. Mai 2025 – Das Audi museum mobile feiert 2025 seinen 25. Geburtstag und lädt am Sonntag, 18. Mai, zum Internationalen Museumstag, ein. Audi Tradition präsentiert auf der Audi Piazza zwischen 10 und 16 Uhr zahlreiche Jubiläumsfahrzeuge der Audi Geschichte, die um 11 und um 14 Uhr ausführlich vorgestellt werden. Im Audi museum mobile gibt es mehrere Führungen durch die aktuelle Sonderausstellung „Audi R8 – Generations of Performance“. Und selbstverständlich kommen auch die kleinen Gäste an diesem Tag nicht zu kurz: Sie erwartet ein Gokart-Fahrparcours auf der Audi Piazza sowie eine Kreativwerkstatt, in der sie ihr gestalterisches Talent unter Beweis stellen können.

Das [Audi museum mobile](#) wurde am 15. Dezember 2000 feierlich eröffnet. Es beeindruckt auch nach einem Vierteljahrhundert durch seine architektonische Gestaltung und prägt mit seinem runden Glasbau das Audi Forum Ingolstadt. Städtebaulich repräsentiert es den Eingang zum Werkgelände, inhaltlich setzt es Ideen wie Transparenz und Mobilität um. Seine ebenso außergewöhnliche wie zeitlose Architektur greift hinter einer vollverglasten Fassade das Prinzip der Jahresringe eines Baumes auf und vereint auf diese Weise symbolisch Dauer und Wandel sowie Tradition und Fortschritt. Jedes Jahr erleben rund 120.000 Besucherinnen und Besucher die besondere Geschichte der Marke mit den vier Ringen und des Unternehmens Audi. Mehr als hundert historische Automobile und Exponate sind dort ausgestellt. Zum Internationalen Museumstag werden diese auf der Audi Piazza ergänzt von über einem Dutzend Jubiläumsfahrzeugen wie etwa dem Grand-Prix-Rennwagen Auto Union Typ C, dem ersten Audi nach dem Zweiten Weltkrieg und dem imposanten Horch 853 A Sportcabriolet.

Hier im Überblick das Programm zum Internationalen Museumstag
am Sonntag, 18. Mai, von 10 bis 16 Uhr, im Audi museum mobile

10 Uhr	Öffnung des Audi museum mobile
10 – 15 Uhr	Kinderaktionen im Audi museum mobile und auf der Audi Piazza
10 – 16 Uhr	Sonderschau „Jubiläumsfahrzeuge der Audi Geschichte“
10.15 Uhr	Führung: Sonderausstellung „Audi R8 – Generations of Performance“
11 Uhr	Informationen zu den Fahrzeugen der Sonderschau durch Audi Historiker Ralf Frieese und Moderatorin Melanie Arzenheimer
13.15 Uhr	Führung: Sonderausstellung „Audi R8 – Generations of Performance“
14 Uhr	Informationen zu den Fahrzeugen der Sonderschau durch Audi Historiker Ralf Frieese und Moderatorin Melanie Arzenheimer
15.15 Uhr	Führung: Sonderausstellung „Audi R8 – Generations of Performance“
16 Uhr	Ende der Veranstaltung

Kommunikation Audi Tradition

Daniela Henger

Pressesprecherin Audi Tradition

Telefon: +49 841 89-44491

E-Mail: daniela.henger@audi.de

www.audi-mediacyenter.com



Das Audi Markenzeichen der Vier Ringe symbolisiert die Marken Audi, DKW, Horch und Wanderer, die 1932 in der Auto Union zusammengefasst wurden. Die Auto Union und NSU fusionierten 1969 und prägten die Entwicklung des Automobils maßgeblich. 1985 schließlich wurde aus der Audi NSU Auto Union AG die AUDI AG. Seit 1998 pflegt und präsentiert die Audi Tradition/Auto Union GmbH zusammen mit der NSU GmbH die umfangreiche und weit verzweigte Audi Historie. Das Audi museum mobile im Audi Forum Ingolstadt ist montags bis freitags zwischen 9.00 und 17.00 Uhr, an Samstagen, Sonn- und Feiertagen von 10.00 bis 16.00 Uhr geöffnet. Das August Horch Museum Zwickau ist dienstags bis sonntags von 9.30 bis 17.00 Uhr geöffnet. Die AUDI AG und die Stadt Zwickau sind zu jeweils 50 Prozent an der August Horch Museum Zwickau gGmbH beteiligt. www.audi.de/tradition

Audi Tradition unterstützt die Arbeit des Audi Club International e. V. (ACI). Der von der AUDI AG offiziell anerkannte Dachverband repräsentiert alle Audi Markenclubs sowie die Clubs der Vorgängermarken der heutigen AUDI AG. Informationen unter: www.audi-club-international.de/

2024 hat der Audi Konzern rund 1,7 Millionen Automobile der Marke Audi, 10.643 Fahrzeuge der Marke Bentley, 10.687 Automobile der Marke Lamborghini und 54.495 Motorräder der Marke Ducati an Kundinnen und Kunden ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2024 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von €64,5 Mrd. ein Operatives Ergebnis von €3,9 Mrd. Zum Stichtag 31. Dezember arbeiteten weltweit mehr als 88.000 Menschen für den Audi Konzern, davon mehr als 55.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie einer Vielzahl neuer Modelle setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, vernetzter Premiummobilität konsequent fort.
